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発行：城山西小と地域振興を考える会

鮮やかな紅葉が美しかった季節も足早に過ぎ去り、はや師走となりました。例年よりかなり早い初

雪も降るなど、古賀志の里はすっかり冬の装いに包まれ、来春の“孝子桜まつり”の準備を始める季

節となってしまいました。今年は早くもインフルエンザが流行するなど、体調を崩しやすい時期です

ので、十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は来年度、小規模特認校１３年目の年となります。１０月3１日からは平成２

９年度の新規入学者の受付が始まっています。

一時期は新入生が一桁台に落ち込んだこともありましたが、ここ４年は二桁台を何とかキープして

います。今後とも、勧誘やＰＲ活動などの取組を怠らず、安定して二桁の新入生の確保ができるよう、

がんばって行かなければなりません。

私たちの地域の持ち味であり強みは、「地域と学校の連携の良さ」です。この強みに磨きをかけ、

この地域が一層活性化するような活動を、一丸となって粘り強く続けていきましょう。

今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇西小で“学校一日公開日”と“地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月３日（土）城山西小学校において、来年度入学を考えている方々や、地域住民などを集

めて“学校一日公開日”と、魅力ある学校の運営について協議する“第３回地域協議会”が開催

されました。

「学校一日公開日」では、西小を応援してくださる文化人の先生方の授業（妻木先生：創作ダ

ンス、粕谷先生：風船たまご作り、櫻井先生：大書、和久先生：箏）や、西小の先生方による工

夫を凝らした授業の模様を公開しました。子供たちの表情はとても生き生きとしており、充実し

た時間を過ごしました。来春の入学を検討している方々にとっては、前向きに考える材料となっ

たことと思います。

和久先生の箏の授業 妻木先生のダンス指導 会話科「英会話」の授業風景

また、地域協議会のメンバーは、西小の５つの約束の一つである、地産地消による「安全でお

いしい給食」を子供たちと一緒に食べました。献立は、ほうれん草を練り込んだパスタ「フィッ

トチーネ」、海藻サラダ、グレープフルーツ、牛乳で、大変おいしくいただきました。

その後開かれた地域協議会では、学校支援部会、広報部会、地域連携部会それぞれから活動報

告が行われたほか、学校一日公開日の振り返りや今後の活動の方向性などを協議しました。

ふれあい給食の様子 どうです おいしそうでしょう！ 真剣に議論しました



◇◇“こがし桜村プロジェクト”が大詰めです！！◇◇
唐沢前に２９区画の宅地開発を行う“こがし桜村プロジ

ェクトが完了に近づいています。

２９区画は既に完売し、現時点で古賀志自治会に第６班

として２６戸の新住民の方々が加わり、２戸が建設中、小

学校には既に７人の子供たちが通っています。

「西小の児童を増やし、古賀志の人口を増やし、地域の

活性化を図る」という、考える会設立の原点である最も重

要なプロジェクトが、見える形で大きな成果をあげたこと

になります。

ここに至るまで様々な苦難がありましたが、多くの方々

のたゆまぬ努力があってこその成果だと思います。地権者

をはじめ全ての関係者の皆さんに感謝申し上げます。 新しい家が建ち並ぶ“こがし桜村”

◇◇イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小は再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確保し続けるため、そして古賀志の里

の魅力を発信するために、積極的にＰＲ活動を行っています。

１０月２日（日）には、宇都宮城址公園で行われた「第１１回うつのみや食育フェア」に今年も

ＰＲブースを設け、先生方による特色ある学校給食の紹介や、PTAの皆さんによる餅つきの実演・

販売を行うなど、学校と地域の紹介に努めました。多くの人たちに学校や地域の魅力をＰＲするこ

とができたと思います。

学校給食の紹介風景 今 年

も市長さんが餅をついてくれました PTAの皆さんによる餅の販売

◇◇城山西小学校『古賀志の秋のコンサート』が開催されました！◇◇

去る１１月１２日（土）に城山西小学校サタデースクールの取組として、「古賀志の秋のコンサー

ト」が開催されました。演奏してくださったのは、木村前校長先生を始めとした栃木県交響楽団の

バイオリンなどの弦楽器のメンバーで構成された「アンサンブルジュウィール」の皆さんです。

総勢20名を超える方々による晩秋にふさわしいクラシックコンサートで、 在校生や保護者、地

域の皆さん70名以上が訪れ、深みのあるすばらしい音色に時間のたつのも忘れて聞き入りました。

校歌も演奏してくださり三番までみんなで大きな声を出して歌いました。また一年生担任の栢野

先生もフルートで共演し、大変盛り上がりました。

すばらしい演奏にうっとり！ 栢野先生もフルートで参加 皆さんありがとうございました

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


